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COMUNICATO STAMPA

Telefonia mobile, l’Amministrazione disattende gli impegni assunti 
L’Amministrazione Comunale di Fontanellato torna sui suoi passi, rimangiandosi annunci e 
promesse fatte nella seduta consiliare dello scorso 19 settembre, davanti a una partecipata 
platea di cittadini. 
Gli amministratori fontanellatesi, nell’occasione, oltre a comunicare l’accordo raggiunto con 
la  Telecom  per  lo  spostamento  della  stazione  radio  base  per  la  telefonia  mobile  dal 
parcheggio adiacente il tunnel dell’Alta Velocità, si era impegnata, su richiesta del nostro 
gruppo, a elaborare, entro quarantacinque giorni, un regolamento comunale in materia, in 
cui venivano recepite le linee guida da noi indicate e condivise dal comitato dei cittadini. 
Il compito è stato affidato alla commissione Ambiente, che si è riunita, per la prima volta, 
lunedì scorso. 
Nel  primo  incontro    presieduto  da  Ernesto  Gallicani,  l’Amministrazione  Comunale, 
attraverso l’assessore preposto Vittorio Bussolati, ha presentato una bozza di regolamento 
su cui lavorare per la redazione della stesura definitiva. 
I  rappresentanti  del  nostro gruppo in commissione,  Giuliano Morelli  e  Antonella  Trolli, 
hanno, purtroppo, dovuto constatare con amarezza come in questa prima stesura proposta da 
Bussolati  vengano  completamente  disattesi  gli  impegni  che  l’Amministrazione  si  era 
assunta, in concerto con la nostra componente consiliare. 
Uno su tutti: non si fa menzione della distanza minima di duecento metri dell’insediamento 
delle antenne dalle prime abitazioni. Viene, praticamente, ricalcata la legge regionale che 
disciplina  la  materia,  rendendo  inutile  la  redazione  di  un  regolamento  comunale.  In 
sostanza, si individuano criteri labili e deboli che ridarebbero validità al sito, nel parcheggio 
adiacente  al  tunnel  dell’Alta  Velocità,  scelto  da  Telecom  e,  in  queste  ore,  anche  da 
Vodafone.
La  bozza  presentata  in  commissione  Ambiente  dall’assessore  Bussolati  rinnega 
totalmente gli accordi che maggioranza e opposizione avevano sottoscritto e ratificato 
in consiglio comunale.
Per queste ragioni il nostro gruppo ‘Fontanellato e i cittadini’ sta predisponendo una 
controproposta di regolamento, che conterrà le indicazioni e le prescrizioni  tracciate 
unanimemente  da  tutti  i  consiglieri  comunali  e  accettate  anche  dal  comitato  dei 
cittadini.
Un progetto di regolamento che presenteremo, attraverso i nostri consiglieri Morelli e 
Trolli, nella prossima seduta della commissione Ambiente, convocata lunedì 9 ottobre, 
in Comune, alle ore 18, a cui può partecipare, per statuto, anche il pubblico.
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